

German Society of New Zealand

PRESIDENT

Herbert Dreher
09 263-8768

VICE-PRESIDENT

Bärbel Clearkin
09 232 0545

SECRETARY

Doris Schroeder
027 815 0967

TREASURER

Angela Burzig
021 173 8972

www.germansociety.org.nz



Newsletter

Liebe Mitglieder und Freunde,

und schon wieder ist ein Klubjahr zu ende gegangen und wir haben unsere AGM abgehalten.

Es wurden wieder gewählt.

| | |
|------------------|--|
| Präsident : | Herbert Dreher |
| Vize-Präsident : | Bärbel Clearkin |
| Sekretärin : | Doris Schroeder |
| Schatzmeister : | Angela Burzig |
| Kommittee : | Inge Romeike, Angela Heising und Bryce Beeston |

Unser langjähriges Mitglied Edelgard hatte Ihr Amt als Sekretärin nieder gelegt und es wurde von Doris Schroeder übernommen.

Wir möchten uns hiermit Ihr nochmals herzlich für Ihre Mitarbeit bedanken.

Den beiden neuen Mitgliedern Angela Heising und Bryce Beeston wünschen wir viel Spass in unserem Team.

Die Mitgliedesbeiträge sind bei \$ 15 für eine Person und \$30 für Familien mit Kindern bis zu 15 Jahren geblieben.

Rückblick :

19. März 2022 - Federweißer in Coopers Creek Vineyard, Huapai



Petrus war uns gut gesonnen und bescherte uns warmen Sonnenschein für unseren traditionellen Federweißen. Zu dem süffigen, frischen Wein schmeckte der würzige Zwiebelkuchen besonders gut. Auch fehlte es nicht an gelockelter Stimmung. Beliebte Melodien und deutsche Volkslieder gespielt von dem Trio Erich, Brian und Warrick luden zum Mitsingen und Tanzen ein. Unser Präsident Herbert Dreher wünschte allen 33 Mitgliedern und unseren zwei Gästen viel Vergnügen und überraschte uns mit einem Weingutschein, über den sich alle Mitglieder sehr freuten. Der Nachmittagskaffee mit einem Stück saftigen Pflaumenkuchen rundete unsere Festlichkeit ab. Froh, mit einer Flasche gutem Tropfen unterm Arm, machten wir uns gegen 14.30 Uhr auf den Heimweg.

Kommende Veranstaltungen:

Samstag den 18.06.2022 Filmnachmittag im Danish House



Für diese Veranstaltung bitten wir die Bäcker unter uns um Kuchenspenden. Lasst mich (Doris) bitte wissen was Ihr backen möchtet.

Ort: Danish House, 6 Rockridge Avenue, Penrose

Start: 14.00 Uhr

Kosten: Frei

Der Film wird zu einem späteren Datum noch bekanntgegeben.

Wir bitten Euch trotzdem um Anmeldung so das wir genügend Kuchen bereit stellen können.

Samstag den 16 July 22

Brunch bei Bärbel



Ort: 337 c Clark Beach Road, Clark Beach, Waiau Pa

Start: 11.00 Uhr

Kosten: Mitglieder : \$ 10,00 , Gäste \$ 15.00

Anmeldung ist erforderlich. Bitte schicken Sie Ihre Anmeldung bis spätestens 01.07.2022 an unsere Sekretärin: Doris Schroeder, 28 Kevale Place, Manurewa, Auckland 2102 Mobile 027 815 0967 oder DorisSchroeder2016@gmail.com und überweisen Sie auf das Klubkonto "German Society of NZ Inc" bei der ANZ Bank Konto 06-0101-0299101-00

Name:

Telefon:

Anzahl: Mitglieder _____

Gäste _____ \$ _____

wurden auf das Klubkonto überwiesen.

Bitte bei Überweisungen Namen angeben.

Sonntag den 14. Aug. 2022

Ten Pin Bowling mit Austrian Club



Ort: Westgate Shopping Centre

1 Fernhill Drive, Massey, Auckland 0614

Start: 1.30 Uhr

Kosten: Mitglieder \$ 10.00 Gäste \$ 20

Die Kosten beinhalten die Schuhe und einen Gutschein für 1 Getränk

Anmeldung ist erforderlich. Bitte schicken Sie Ihre Anmeldung bis spätestens 05.08.2022 an unsere Sekretärin: Doris Schroeder, 28 Kevale Place, Manurewa, Auckland 2102 Mobile 027 815 0967 oder DorisSchroeder2016@ gmail.com und überweisen Sie auf das Klubkonto "German Society of NZ Inc" bei der ANZ Bank Konto 06-0101-0299101-00

Name: _____ Telefon: _____
Anzahl: Mitglieder _____ Gäste _____ \$ _____

wurden auf das Klubkonto überwiesen.

Bitte bei Überweisungen Namen angeben.

Sonntag 21.08.2022 Spiel/Karten Nachmittag im Danish House



Ort: Danish House, 6 Rockridge Avenue, Penrose

Start: 11.00 Uhr bis 15.00 Uhr

Kosten: Mitglieder \$10.00 , Gäste \$ 15.00

Es wird als Lunch eine Gulaschsuppe mit Brot zu Verfügung gestellt.

Anmeldung ist erforderlich. Bitte schicken Sie Ihre Anmeldung bis spätestens 12.08.2022 an unsere Sekretärin: Doris Schroeder, 28 Kevale Place, Manurewa, Auckland 2102 Mobile 027 815 0967 oder DorisSchroeder2016@gmail.com und überweisen Sie auf das Klubkonto "German Society of NZ Inc" bei der ANZ Bank Konto 06-0101-0299101-00

Name: _____ Telefon: _____
Anzahl: Mitglieder _____ Gäste _____ \$ _____

wurden auf das Klubkonto überwiesen.

Bitte bei Überweisungen Namen angeben.

Nun haben wir eine besondere Veranstaltung fuer September geplant.

Wir haben eine Busfahrt nach Whangarei zum Hunderwasser Museum geplant. Da die Anfahrt ja etwas länger dauert möchten wir dies mit einer Übernachtung in Whangarei verbinden. Auf der Rückfahrt würden eine Rast in Warkworth einlegen. Bus-Zusteigemöglichkeiten für Mitglieder an 3 Stellen, wahrscheinlich Papakura, Ellerslie und Albany. Übernachtungen, Bus, Lunch und Dinner wird von der German Society bezuschusst. Die meisten Übernachtungen sind doppel Zimmer. Einzelzimmer Zuschlag muss selbst bezahlt werden. Die Kosten für Mitglieder wären \$ 50.00. Für Gäste Preise werden später bekannt gegeben. Bitte lasst unsere Sekretärin (Doris) umgehend wissen ob an dieser Tour Interesse besteht. Wir werden nur planen. falls genügend Mitglieder daran teilnehmen werden und sich dafür festlegen.

Zukünftige Veranstaltungen :

| | |
|--------------------|-------------------------------------|
| Sonntag 02.10.22 | Tag der Deutschen Einheit |
| Nov. | Busfahrt nach Hamilton Gardens |
| Sonntag 04.12.2022 | Weihnachtsfeier im Sorrento im Park |

Dear Members and Friends

We would like to inform you of the outcome our last AGM.

The new (old) Kommittee team :

| | |
|----------------|--|
| President | Herbert Dreher |
| Vice-President | Bärbel Clearkin |
| Secretary | Doris Schroeder |
| Treasurer | Angela Burzig |
| Kommittee : | Inge Romeike, Angela Heising and Bryce Beeston |

Our longtime Member Edelgard Wai has resigned as Secretary and the Job went to Doris Schroeder. We welcom the two new Members of the Kommittee Angela Heising and Bryce Beeston in our Team.

The Membership Fee stayed at \$ 15 per person and \$ 30 for Families with Children under 15 years.

Past Event :

Our „Federweisser mit Zwiebelkuchen“ had a good response with 33 Members and 2 Guest. Since the weather was good to us and with the Music in the Background, everybody enjoyed the afternoon with Coffee and a Plumcake on the end. Afterward eveybody went home with a Coupon for a Bottle of Wine.

Comming Events :

Saturday the 18th of June Movie afternoon at the Danish House

Where: Danish House, 6 Rockridge Avenue, Penrose

Time: 2.00 pm Entrees is Free

We would like to ask the Bakers amongst the Members to donate a Cake. Please let me (Doris) know what you would like to bake.

Saturday the 16th of July**Brunch at Bärbel**

Where : 337 c Clark Beach Road, Clark Beach , Waiau Pa
 Time: 11.00 am

Cost: Members \$ 10.00 and Guest \$ 15.00

Enrolment is recommended:

Please enrol at latest by the 01.07.2022 with our Secretary Doris Schroeder, 28 Kevale Place, Manurewa, Mobile 027 815 0967 Auckland 2102 or DorisSchroeder2016@gmail.com.
 Please pay the cost into our club account of the German Society of NZ Inc" at the ANZ Bank account 06-0101-0299101-00

Name: Phone

| | | |
|-----|--------------------------|-------|
| No. | Members | Guest |
| \$ | was sent to the Account. | |

Sunday the 14th of Aug.**Ten Bin Bowling with the Austrians**

Where: Westgate Shopping Centre
 1 Fernhill Drive, Massey, Auckland 0614

Time: 1.30 pm

Cost: Members: \$10.00 and Guest \$ 20.00

The Price incl. the Shoes and one Drink.

Enrolment is recommended:

Please enrol at latest by the 05.08.2022 with our Secretary Doris Schroeder, 28 Kevale Place, Manurewa, Mobile 027 815 0967 Auckland 2102 or DorisSchroeder2016@gmail.com.
 Please pay the cost into our club account of the German Society of NZ Inc" at the ANZ Bank account 06-0101-0299101-00

Name: Phone

| | | |
|-----|--------------------------|-------|
| No. | Members | Guest |
| \$ | was sent to the Account. | |

Sunday the 21st of Aug.**Play afternoon at the Danish House**

Where: Danish House, 6 Rockridge Avenue, Penrose

Time: 11.00 am

Cost: Members \$10.00 and Guest \$ 15.00

We will serve a "Gulaschsuppe" with Bread"

Enrolment is recommended:

Please enrol at latest by the 12.08.2022 with our Secretary Doris Schroeder, 28 Kevale Place, Manurewa, Mobile 027 815 0967 Auckland 2102 or DorisSchroeder2016@gmail.com.
 Please pay the cost into our club account of the German Society of NZ Inc" at the ANZ Bank account 06-0101-0299101-00

Name: Phone

No. Members Guest

\$ was sent to the Account.

We would like to introduce a special Event to you for September.

There is a Bus trip to Whangarei to the Hundertwasser Museum in planning. Since the Trip is a longer Drive, we incl. 1 overnight stay. There will be 3 pickup points like Papakura, Ellerslie and Albany for the Members. The cost for Members will be \$ 50 and the cost for Guests will be added later. The stay at the Hotel, Lunch and Dinner will be subsidised by the Club. If you need to have a Single room, you need to pay for the extra cost yourself. On the way back there will be stop at Warkworth for a nice walk on the water and a visit to a Café.

We would like to ask all Members to make a decision as soon as possible and let our secretary (Doris) know immediately. This Trip will only go forward if we have enough interest and Members who sign up.

Future Events.

Sunday the 2th of Oct.22

National Day

Nov.

Trip to the Gardens in Hamilton

Sunday the 4th of Dec. 22

Christmas Party at the Sorrento im Park